



01 et 02 Septembre 2017

Chouette Nature, à Bernex (CH)

(Aurore Salzard)

La 5ème édition du Festival Chouette Nature a commencé sous la pluie mais n'a nullement découragé les visiteurs prêts à en découdre avec la météo et à profiter des animations mises en place !

Et ils ont eu raison ! Le soleil a fait son apparition et la fête a battu son plein ! « Plein » de visiteurs et de curieux permettant à l'association de battre des records de fréquentation !

L'association Chouette Nature a deux buts essentiels : sensibiliser la population au respect de son environnement naturel et accroître les connaissances sur la faune et la flore locales. L'association cible principalement le jeune public sur diverses thématiques environnementales à travers de multiples ateliers ludo-pédagogiques. L'association promeut également le bien être et la santé physique, afin de sensibiliser le jeune public à la mobilité durable et aux sports tout en respectant l'environnement qui nous entoure.



Une participation active de l'association Les Amis d'EspritTrail en partenariat avec la Société d'Attelage de Genève et Environs (SAGE) aura permis de montrer, expliquer et valoriser le cheval Franches-Montagnes, l'attelage et la traction animale. Un public nombreux et friand d'explications s'est attroupé à chaque présentation. Les démonstrations, jeux et coloriages proposés ainsi que les reportages vidéos diffusés ont eu un grand succès. Citrouille, la jument Franches-Montagnes, aura attiré les regards et montré la maniabilité ainsi que les possibilités d'utilisations du cheval en traction.

